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Olá, me chamo Kawani , tenho 17 anos, sou Cerimoniaria e hj eu irei falar um 
pouquinho sobrecomo é ser voluntária do Santuario N.S Desatadora dos Nós!!

Bom ser voluntária do Santuário pra mim é um prazer imenso , pois fazer parte 
desse sonho desde o início é graficante demais, não só por isso mais sim por 
acompanhar de pernho as graças alcançadas , as curas e libertações na vida 
das pessoas.
É uma alegria imensa chegaÉ uma alegria imensa chegar no Santuário e ver o sorriso dos fiéis sobretudo o 
das crianças que lá vão, ver quem chegou triste e saiu confortado não tem 
preço, é sobre acolher e se acolhido e fazer tudo com amor, Guilherme 
Albuquerque diz: "Tudo o que for fazer, faça com amor, fé e dedicação... O 
reconhecimento virá com o tempo, não para fortalecer seu ego, mas para que as 
pessoas notem que você é uma pessoa cheia de luz e que Deus te usa de uma
forma única!"
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